

## PRESENCIA DEL GOBERNADOR CIVIL DE CORDOBA EN VARIOS PUEBLOS DE LA CAMPiÑA

Hizo entrega de préstamos a agricultores e inauguró varias realizaciones

Córdoba. La Victoria, Guijarrosa, Santaella, Montalbán y La Rambla han sido las cinco localidades de la campiña cordobesa visitadas últimamente por el gobernador civil, don Tomás Pelayo Ros, con la compañía del subjefe provincial del Movimiento, señor Saravia Cabello de Alba; señor Lovera Porras, en representación del presidente de la Diputación; señor García del Barrio, delegado provincial de Juventudes; señor Sotomayor Castro, delegado provincial de Acción Política, y otras personalidades.

En La Victoria visitaron el Hogar Juvenil y el grupo escolar «Calvo Sotelo», con cabida para trescientos cincuenta alumnos, y, asimismo, la cooperativa olivarera «Virgen de la Victoria». Posteriormente, en el Ayuntamiento, el señor Pelayo Ros presidió una reunión del Consejo Local, en el curso de la cual el gobernador impuso al alcalde de La Victoria, don Pedro Salazar Salas, la Medalla de la Orden de Cisneros. A continuación se trató de los problemas que La Victoria tiene pendientes, sobre los cuales el señor Pelayo Ros expuso su criterio en cuanto al modo de darles solución posible, resaltando en todo momento la necesidad de una estrecha colaboración de todos.

A continuación, la primera autoridad provincial y acompañantes se trasladaron a la aldea de la Guijarrosa, dependiente del pueblo de Santaella, visitando los grupos de viviendas en construcción y las obras de captación de aguas para el abastecimiento público. Posteriormente estuvieron en el poblado del Instituto Nacional de Colonización «La Montiel», término de Santaella, recorriendo sus calles y plazas, centros públicos, iglesia y viviendas, recibiendo detallada información sobre todo ello por el ingeniero jefe de Colonización, señor Beato Pérez. «La Montiel» es obra estatal que ofrece a la vista gran ejemplo de avance social e institucional de un pueblo nuevo.

En la posterior visita a Santaella fueron visitados el Hogar Juvenil, el barrio bajo, un grupo escolar, el Colegio Libre Adoptado y la Cooperativa «Nuestra Señora del Valle», magnífica cooperativa olivarera con capacidad productiva de 480.000 litros de aceite. Antes de abandonar el gobernador la localidad de Santaella, en el Ayuntamiento se celebró reunión con los miembros del Consejo Local, donde también fueron tratados y discutidos los problemas que afectan al lugar y sobre los que el jefe provincial trató con relación a posibles soluciones de aquellos.

Después del almuerzo, la primera autoridad cordobesa y acompañantes prosiguieron viaje a Montalbán, visitando diversas obras importantes en relación con nuevas viviendas y escuelas. Celebró también sesión municipal con el Consejo Local, y en el transcurso de la reunión entregó a diversos beneficiarios préstamos por un importe de 2.250.000 pesetas. Hizo uso de la palabra el delegado provincial de Sindicatos, don Angel García del Barrio, quien puso de relieve el significado de los préstamos agrícolas que se concedían. En relación con los diversos problemas que en la actualidad tiene planteados Montalbán, como en las localidades anteriores, el gobernador dio ideas precisas encaminadas a la resolución posible de los mismos.

Finalmente, las autoridades indicadas marcharon a La Rambla. Aquí, como en los cuatro pueblos antes visitados, hubo cordialísima acogida del vecindario, recepción oficial, reunión del Consejo Local y exposición de problemas, con suze-

rencias muy plausibles por parte del señor Pelayo Ros, para llegar a la posible solución, si no de todos por el momento, a la mayoría de ellos.

En La Rambla fue bendecida e inaugurada la Sección Delegada del Instituto de Enseñanza Media, razón por la que para dicho acto se había desplazado desde la capital el director del Instituto de Córdoba, señor Fortea, y diversos profesores. El magnífico centro consta de ocho aulas y su capacidad podrá albergar un alumnado constituido por seiscientos cuarenta muchachos.

Entre las visitas más destacables figuran las obras del nuevo Hogar Juvenil, que se construye en un antiguo convento, donación del Ayuntamiento.

### FALLECIMIENTO DE UNA CENTENARIA

Ha fallecido en Córdoba doña Rosario Gavilán Fernández, a la edad de ciento tres años. La finada, nacida en la capital,

era viuda y, según manifestaciones de una sobrina con la que convivía, nunca padeció enfermedad alguna. La muerte le ha sobrevenido a causa de agotamiento, como consecuencia de la edad.

### ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE SAN SEBASTIAN DE LOS BALLESTEROS

Para hoy domingo están programados una serie de actos en San Sebastián de los Ballesteros, con ocasión del II centenario de las colonizaciones en Andalucía por Carlos III.

Por la mañana, en la iglesia de la Inmaculada, habrá un acto religioso, seguido de misa concelebrada, con participación del obispo de la diócesis, quien posteriormente bendecirá la nueva casa Ayuntamiento, que inaugurará el gobernador civil.

A mediodía, acto académico promovido por la Real de Córdoba. Hablarán el pre-

**LA GRAN MODA DEL TRICOL**

LANAS  
TWEED  
ANGORA  
SHETLAND  
ESTAMPADOS

EN PRENDAS PARA SENORAS,  
JOVENCITAS Y NIÑAS.  
PLANTA BAJA.

ANTES DE COMPRAR,  
**COMPARAR**  
Y DESPUES DECIDIR. Y SI PIENSA EN COMPRAS, PIENSE EN

**Galerías SAN SEBASTIAN**

CUATRO PLANTAS A SU SERVICIO

